

GUNSBACH

Musique, peinture et partage



Nicolas Husser au piano, devant quelques-unes de ses aquarelles.
(Photo DNA)

■ Une heureuse initiative de plus. Dimanche, en fin d'après-midi, à l'église de Gunsbach, un public nombreux et intéressé est venu assister à la trilogie présentée par Nicolas Husser à l'orgue, au piano et devant ses peintures.

Le professeur de musique de l'école Saint-Jean de Colmar, directeur de la Chorale Chanteval, s'est présenté également artiste-peintre aux travers d'aquarelles qui expriment les perpétuels changements de couleur de l'eau. Avec un grand talent, Nicolas Husser a interprété Vivaldi, Bach et Franck à l'orgue puis Chopin, Debussy, Brahms et Piazzolla.

Mais la démarche du musicien peintre était autre. Se référant au Dr Albert Schweitzer à qui quelqu'un avait demandé "*comment aider son prochain ?*", il avait répondu "*donner de son temps*", ce qu'il fait. Nicolas Husser a présenté son projet COLOUMA qui s'inscrit dans une action de partage et de soutien aux plus démunis.

Le vernissage de très belles œuvres à l'issue du concert a été accompagné du verre de l'amitié. L'exposition est encore visible tous les soirs de 17h à 20h jusqu'au vendredi 30 septembre inclus.

Le projet COLOUMA peut être consulté sur internet : www.Colouma.fr

JOURNAL *ALSACE*, 28 septembre 2011